

# 南小だより

＜学校教育目標＞  
 学ぶ子 やさしい子 たくましい子

6月号（令和5年6月2日発行）

伊東市立南小学校 文責：牧野信隆

夏を思わせる陽気の日があるかと思えば、肌寒さを感じる風が吹く日もあり、季節の変化に振り回されているように感じる日々が続きます。そんな気候の中でも、子供たちは元気に学校生活を送っています。運動会に向けて、団体競技や演技の練習も熱を帯びてきています。久しぶりの全日開催の運動会、好天の中でのびのびと実施できることを心から願っています。

去る5月20日、PTA奉仕作業を行いました。100名を超える保護者、教職員が参加して、運動場の側溝、プールサイド、校舎の蛍光灯周り等をきれいにすることができました。例年この行事では、マンパワーの強みとありがたみを感じます。休日にもかかわらずご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



## 6月の予定

※特4→特別日課4、普5→普通日課5、[]内は学年を表します。

日	曜日	絵	行事等	日	曜日	絵	行事等
1	木	○	歯科[2,5]、耳鼻科[3,5]	16	金	○	たてわり結団式 眼科[5] 学校関係者評価委
2	金	○	読み聞かせ[3]、眼科[2]、尿検予備	17	土		
3	土	×	運動会	18	日		
4	日		運動会予備	19	月	○	読み聞かせ[4] [6]交通安全を語る会 プール開き(高)
5	月		振替休日	20	火	×	お弁当の日 [5]ジョ学習 [4]市内見学 プール開き(低)
6	火	○	月曜日課 代表委	21	水	○	[6]特別集金 読み聞かせ[5] 内科[1,5]
7	水	○	集金日 内科[1,6]	22	木	○	[5]特別集金 内科[2,4] [5]新体カテスト
8	木	○	耳鼻科[3,5] 教育相談	23	金	○	読み聞かせ[6]
9	金	○		24	土		
10	土			25	日		
11	日			26	月	○	委員会
12	月	○	健康タイム	27	火	○	
13	火	○		28	水	○	参観会・懇談会(高)
14	水	○	ノーメディア	29	木	○	参観会・懇談会(低) ※3年生普5
15	木	○	ノーメディア 内科[2,3]	30	金	○	たてわり

## 7月の予定

日	曜日	絵	行事等	日	曜日	絵	行事等
1	土			17	月	○	海の日
2	日			18	火	○	給食最終日 学年集会(低)
3	月	○	市内一斉あいさつ運動 代表委	19	水	×	特4
4	火	○	朝会(表彰)	20	木	×	特4 交通教室[1~4] 二者面談
5	水	○	集金日 [5]ア・スキズ チャレンジ	21	金	×	特4 終業式 二者面談予備日
6	木	○	教育相談	22	土		
7	金	○	P本部役員会、ベルマーク部会	23	日		
8	土			24	月		二者面談
9	日			25	火		二者面談
10	月	○	清掃強化週間	26	水		
11	火	○	学年集会(高)	27	木		
12	水	○	学年集会(中)	28	金		
13	木	○	健康タイム	29	土		
14	金	○		30	日		
15	土			31	月		
16	日						

**夏休み**  
**7月22日(土)～8月24日(木)**

## 5/26 プール清掃を行いました

5月26日(金)5校時に、6年生によるプール清掃が行われました。照りつける日差しの中、底にたまった落ち葉や泥をすくい上げ、プールサイドやシャワーをこすりました。6年生のおかげで、下級生の子供らも気持ちよく水泳をすることができる環境が整いました。



今年のプールの授業は、6月19日にスタートです！

## 5/16 引き渡し訓練を行いました

大規模災害時に、児童を安全に保護者へと引き渡すことを想定した訓練が「引き渡し訓練」です。有事を想定しているため、道路にがれきがある、緊急車両用に自家用車の使用は控える等の事態にも対応できるよう、徒歩で迎えに来ていただきました。

最近、日本各地で大きめの地震が発生しており、伊豆半島に住む者としては気になるところです。実際にはあってほしくない事態ですが、備えておくことは重要なことだと思います。こうした訓練を機に、家庭内の防災用品の点検や家族の避難場所の確認などをお子さんと一緒にやってみると、「自分の身は自分で守る」という防災意識の高まりにつながると思います。



## お知らせ

### 就学援助7月認定について

市の就学援助制度の7月認定の申込み締め切りは6月30日(金)になります。希望される方は、6月23日(金)までに学級担任または教頭までご連絡ください。

### 朝の健康チェックの一時中止について

毎朝行っていただいた「朝の健康チェック」ですが、新型コロナウイルス感染症が、5類感染症に移行されたこと、現在感染状況が落ち着いていることから、携帯による送信及びチェックカードの提出を運動会までとし、一時中止します。報告の必要はありませんが、引き続きお子さんの健康状態の把握をお願いします。

なお、水泳指導が始まると、そのための健康観察等が必要になりますので、ご承知おきください。



### マチコミによる遅刻・欠席連絡について

6月6日(火)から、マチコミによる遅刻・欠席連絡の試験期間が始まります。ご家庭の状況に合わせて有効に活用してください。なお、従来通り、電話や連絡帳による連絡も受け付けています。



5月のある日、地域の女性が職員室に子供の名札を持って来られました。川奈の方に落ちていた名札を見て、南小まで届けてくださったそうです。また、別の日には、少しでも子供たちが使いやすくなるようにと、PTA会長が高鉄棒の改修とプール脇のトイレの整備をしてくださいました。

学校は地域の方に支えられていることを、改めて感じた出来事でした。ありがとうございます。